Dos minutos



El exfuncionario podrá seguir en libertad, mientras se resuelve su proceso judicial. Actualmente, Andrade se defiende desde Estados Unidos.

> Luis Fernando Andrade, expresidente de la ANI.



El Tribunal Superior de Bogotá le impuso medida de aseguramiento, mientras se lleva a cabo un proceso por presuntos hechos de corrupción.

> Jorge Romero, excomandante del Ejército.



La SIC sancionó a Uber con \$2.128 millones por obstruir una visita administrativa en el 2017. Además, multó a tres trabajadores por colaborar en el suceso.

Andrés Barreto, superintendente de Industria y Comercio.



Sin que nadie le hubiera pedido su salida, el general Luis Alberto Pérez, director del CTI de la Fiscalía, presentó ayer su carta de renuncia.

> Luis Alberto Pérez, director del CTI.

BRÚJULA

Parte de normalidad

Hay varias maneras de mirar los resultados de Ecopetrol, que ayer dio a conocer cómo le fue durante el segundo trimestre del 2019. Según el reporte entregado por la compañía, las ventas del grupo consolidado subieron más de 8 por ciento y la utilidad se ubicó en 6,2 billones de pesos al cierre de la mitad del año. Tal como van las cosas, es posible que cuando se complete el ejercicio las cifras de ganancias acaben pareciéndose mucho a las del 2018.

No obstante, algunos analistas tomaron notas de cambios importantes. Para comenzar, los números entre abril y junio resultaron ser un poco menos buenos que los contabilizados doce meses atrás, pues los márgenes se redujeron en varios puntos porcentuales.

La explicación más obvia es que el escenario de precios es diferente ahora. El mercado tuvo episodios de volatilidad importantes en el pasado reciente, pues a pesar de que los grandes productores -con excepción de Estados Unidos- han recortado su producción, la guerra comercial que sostienen Washington y Pekín ocasiona dudas respecto a la marcha de la economía mundial y el apetito por consumir hidrocarburos.

De otro lado el peso colombiano se devaluó, gracias a lo cual en los ingresos trimestrales tuvo lugar una mejora de 1,8 billones de pesos. Aun así, la mayor tasa de cambio impacta los costos, tanto de servicios como de insumos que se importan.

En lo que atañe a segmentos diferentes al de exploración y producción, el parte es de relativa normalidad. Los mantenimientos en las refinerías se adelantaron sin contratiempos mayores, mientras que en el capítulo de transporte hubo un ascenso en los volúmenes que pasaron por los oleoductos.

Desde el punto de vista de los indicadores financieros, es saludable la reducción de pasivos y el aumento de activos, con una sólida posición de caja. Los datos confirman que la empresa va bien y que el cierre del 2019 dependerá de las cotizaciones del crudo. Esa es una incógnita que aún no tiene respuesta.

> ricavi@portafolio.co Twitter: @ravilapinto

AGENDA

El futuro del mercado de capitales

y 21 de Agosto

Los resultados de la Misión del Mercado serán el tema principal del Congreso, organizado por Asobolsa, Asofiduciarias y la Bolsa de Valores de Colombia. Se realizará en el Grand Hyatt, en Bogotá.

Llega la feria del Hogar a Corferias

al 8 de

Los visitantes a Corferias podrán encontrar más de un Septiembre millón de productos para el hogar. La inauguración de la Feria del Hogar será el 24 de agosto a las 6 p.m., en el recinto ferial capitalino.

EN LA WEB

Portafolio.co

Derrumbe histórico de los mercados argentinos

El kirchnerismo es el más opcionado para ganar la presidencia, en octubre próximo.

Hamburguesas veganas en el país

El producto alimenticio de origen colombiano que triunfa en Wall Street. llega a Colombia

Multimillonaria multa de SIC a Uber

La sanción es por obstruir una visit administrativa que se adelantó en 2017.

China tendría su moneda digital

El Banco Central del país asiático creó un equipo de trabajo en el 2014 para explorar la posibilidad de crearla.



POR CIENTO creció la utilidad neta de Cementos Argos, en el primer semestre de 2019. La compañía obtuvo \$4.5 billones en ingresos, creció 10,6% con relación al mismo periodo el año anterior y reportó una utilidad neta de

\$70.749 millones.

Causa y efecto en Argentina KHRUH DESPLOME ERHSEO

La minería en Ecuador PRINCIPALES INVERSORES en millones de dólares



ASÍ LO DIJO...



"Hubo serias irregularidades en la prisión federal donde fue hallado muerto el multimillonario Jeffrey Epstein (...) Les garantizo que la investigación seguirá contra quien quiera que haya sido cómplice de Epstein".

William Barr. FISCAL DE EE. UU

Andicom, el congreso anual de las TIC

Andicom es el

al 6 de

espacio para el relacionamiento Septiembre e impulso a los negocios, a través de la identificación de tendencias y la generación de alianzas entre las industrias y el sector TIC. Organiza Cintel.

Foro Construye Sostenible Medellin

Agosto Miércoles

Los beneficios de la Construcción Sostenible, todos los actores suman" será el tema de Construye Sostenible Medellín, Foro Regional de Sostenibilidad, organizado por el Consejo Colombiano de Construcción Sostenible (CCCS).